
Pièces 5 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 197V1977M

Prix 483 000 €

Cotignac
Maison à vendre (83570)
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Cotignac propriété de 2753 m² sur deux larges terrasses, situé au pied du village,

profitant d'une vue panoramique sur le village, la falaise et les collines voisines. La

villa construite en 1958 est robuste et composé d'un étage sur rez-de-chaussé. À

l'étage la  partie  habitation  de 118m² comprend une entré,  un  séjour  lumineux de

plus  de  30m²  avec  cheminé,  une  cuisine  indépendante  équipé  ouverte  sur  un

balcon s'entendant sur toute la façade principale, de quatre chambres spacieuses,

d'une  salle  de  douche,  d'un  wc  et  d'un  dressing.  Un  accès  intérieur  via  des

escaliers permet de rattacher le ...

Cotignac  property  of  2753  M²,  located  at  the  foot  of  the  village,  enjoying  a

panoramic  view  of  the  village,  the  cliff  and  the  neighboring  hills.  The  villa  built  in

1958 is robust and consists of one floor on the ground floor. Upstairs the living area

of  118m²  mason's  house,  121  M²,  well  exposed,  has  4  bedrooms,  a  living  room

with fireplace, a dining room, an independent kitchen with french window opening

onto  a  continuous  balcony,  a  bathroom  with  bathtub,  a  pantry  and  a  staircase

allowing access to the garden level. Under the house is the garage and a very large

room in which the technical ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES
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